

Le cri du prophète est toujours là, de nos jours Yonathan

Le cri du prophète est toujours là, de nos jours



Dimanche 06 octobre 2019 27ème dimanche du Temps de l'Eglise

Dans le prochain rallye que nous ferons, peut-être, sur la paroisse il y aura ce défi :
« citez des douze petits prophètes du Premier Testament ! »
Osée, Joël, Amos, Abdias, Jonas, Michée, Nahoum, Habaquq, Sophonie, Aggée, Zacharie et Malachie.

Habacuc, auteur de la 1ère lecture de ce jour et le 8ième dans cette liste il n'est pas le plus connu !
Son petit recueil de 3 chapitres est discret ; il se lamente devant les cruels oppresseurs si prospères et se demande bien pourquoi Dieu garde-t-il le silence ?

Le cri du prophète est toujours là, de nos jours

Si Dieu est Amour, pourquoi laisse-t-il libre court à la souffrance, la maladie, la mort des innocents comme les enfants ? Si Dieu est Amour, pourquoi un tel silence de sa part !

Habacuc crie vers Dieu mais il sait que demander des comptes à Dieu est un peu osé !
Habacuc crie vers Dieu mais ne perd pas la foi pour autant « Je guetterai ce que dira le Seigneur Dieu »
Habacuc crie vers Dieu mais il est assuré que l'aube viendra !

Dans nos vies tramées de beautés et d'horreurs, merveilleux et douloureux s'entremêlent !
« Ce sera au Ciel où tout sera en printemps quant à la beauté,
tout en automne quant à la jouissance,
tout en été quant à l'amour. ... Et où il n'y aura nul hiver. »
C'est F de Sales qui nous pousse à cette méditation de foi et d'Espérance !

La foi doit nous habiter, sinon nous ne serions sûrement pas là en ce moment !

La foi que nous redisons chaque dimanche peut nous laisser croire qu'elle serait formule magique,
Or la foi n'est pas récitation, connaissance, possession : elle est un Don de Dieu, lumière intérieure !

Elle ouvre à la rencontre dans laquelle des êtres se lient en toute confiance !

« Faites comme les petits enfants : pendant qu'ils sentent leur mère toute proche, ils vont hardiment et courrent tout autour, ils ne s'étonnent point des petites bricoles dues à la faiblesse de leurs jambes ! »

Si vous leur demandiez : « mais vous n'avez pas peur de tomber, de vous faire mal ? »
ils vous regarderaient étonner et vous diraient :
« N'importe quoi ! Rien ne peut nous arriver maman nous conduit ! »

**Voilà la foi qui permet à l'arbre déraciné de la bonne terre,
de jouir encore de la vie dans la mer qui est pourtant considérée comme lieu de perdition et du mal !
Ce n'est pas Dieu qui déracine l'arbre pour le replanter c'est celui qui vit de la foi !**

Notre-Seigneur fait envers nous tout de même comme un bon père ou une bonne mère, laquelle laisse marcher son enfant tout seul lorsqu'il est sur une douce prairie où l'herbe est grande, ou bien dessus la mousse, car si bien il vient à tomber, il ne se fera pas grand mal ; mais aux mauvais et dangereux chemins, il est porté soigneusement entre ses bras. SFS Entretiens Chapitre Xème

Avoir la foi en Jésus Christ c'est avoir confiance en lui, c'est accepter, consentir d'être guidé par lui, portés par lui, souvent sans savoir exactement où il nous conduit.

La foi c'est cela accepter d'être porté dans les bras de Dieu !

Évangile (Lc 17, 5-10)

En ce temps-là, les Apôtres dirent au Seigneur : « Augmente en nous la foi ! » Le Seigneur répondit : « Si vous aviez de la foi, gros comme une graine de moutarde, vous auriez dit à l'arbre que voici : 'Déracine-toi et va te planter dans la mer', et il vous aurait obéi. Lequel d'entre vous, quand son serviteur aura labouré ou gardé les bêtes, lui dira à son retour des champs : 'Viens vite prendre place à table' ? Ne lui dira-t-il pas plutôt : 'Prépare-moi à dîner, mets-toi en tenue pour me servir, le temps que je mange et boive. Ensuite tu mangeras et boiras à ton tour' ? Va-t-il être reconnaissant envers ce serviteur d'avoir exécuté ses ordres ? De même vous aussi, quand vous aurez exécuté tout ce qui vous a été ordonné, dites : 'Nous sommes de simples serviteurs : nous n'avons fait que notre devoir' » – Acclamons la Parole de Dieu. _____

Dimanche 6 Octobre 2019